

# NGO

## Binda Jatim Bersama Dinkes Gelar Vaksin di Lokasi Konser Deny Caknan Feat Happy Asmara

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.NGO.WEB.ID](http://KEDIRI.NGO.WEB.ID)

Aug 20, 2022 - 08:07



KEDIRI - Guna mencegah terjadinya penyebaran virus covid-19, saat konser Deny Cak Nan feat Happy Asmara di kawasan wisata Simpang Lima Gumul (SLG) Kediri, petugas Dinas Kesehatan dan Badan Intelijen Nasional (BIN) gelar vaksinasi gratis di lokasi konser, Jumat (19/8/2022) sore

Total ada 4 gerai vaksin gratis, yang ditempatkan di pintu-pintu masuk menuju lokasi konser. Pihak Dinkes dan BIN daerah Jawa Timur menyediakan 400 dosis vaksin jenis Sinovac, untuk dosis 1, dosis 2 dan dosis 3 atau Booster.

Pasalnya, penonton yang belum vaksin tidak boleh masuk ke lokasi konser. Terbukti, masih banyak penonton yang datang ke gerai untuk mendaftar suntik vaksin. Mereka rata-rata belum pernah divaksin sama sekali.

"Tadi vaksin dosis 1, karena selama ini memang belum pernah vaksin. Tadi niatnya memang mau nonton konser Deny Cak Nan feat Happy Asmara, ga taunya harus menunjukkan kartu vaksin, atau PeduliLindungi, "kata Koirul, peserta vaksin.

Petugas Dinas Kesehatan Kabupaten Kediri Sumarni mengatakan, tujuan dari vaksinasi gratis ini, untuk menjaring penonton yang belum vaksin 1, 2 atau Booster. Selain itu juga melindungi para penonton dari virus covid-19.

"Jadi vaksinasi gratis ini, untuk menjaring penonton yang belum vaksin. Mulai vaksin 1, vaksin 2 ataupun vaksin ketiga (Booster). Dan ternyata masih banyak warga yang belum vaksin sama sekali, " ucap Sumarni, petugas Dinas Kesehatan Kabupaten Kediri.

Petugas Binda Daerah Kediri Noven mengatakan, dalam vaksinasi gratis di lokasi konser Deny Cak Nan feat Happy Asmara ini, tersebar di 4 titik. Dan lokasinya berdekatan dengan pintu masuk ke lokasi konser.

"Titik pertama di Jalur Pesantren arah SLG, terus jalur Gurah arah SLG, jalur Plosoklaten arah SLG dan jalur Pagu arah SLG. Tujuannya untuk mencegah penyebaran virus covid 19," ucap Noven.